

RECURSOS CLAVE



Los recursos clave son los recursos que una compañía debe desplegar para hacer que el negocio o su empresa funcione. Incluye recursos físicos (maquinaria, edificios, etc.), intelectuales (patentes, propiedad intelectual, etc.), humanos (trabajadores) y financieros (financiación, dinero en efectivo, etc.). Estos pueden ser propios, arrendados o adquiridos de sus socios clave

Los recursos clave que utilizaremos para llevar a cabo las acciones realizadas por nuestra fundación los dividiremos en tres grupos: físicos, humanos y financieros.

En el grupo de recursos físicos, el hospital de Cruces y la sala del hospital en la que llevaremos a cabo el desarrollo de nuestro proyecto, son los lugares en los que trabajaremos.

En el grupo de recursos humanos, se encuentran las personas voluntarias que colaborarán en la sala del hospital, y los alumnos de 2º de bachiller que crearán las pulseras y colaborarán como voluntarios cuidando a los niños familiares de los pacientes. Estos voluntarios podrían ser personas con experiencia en este tipo de proyectos; pero lo que buscamos es que alumnos de 2º de bachiller que en la mayoría de los casos no tienen experiencia laboral, adquieran algún conocimiento sobre el mundo laboral.

El grupo de recursos financieros estaría formado por las pulseras, que serían la principal fuente de financiación de la fundación, y también por el capital aportado como donativo por los socios colaboradores.

Además estos recursos se dividirán en 2 grupos, recursos tangibles, es decir, aquellos que se pueden tocar o ver, y que se perciben de forma física, por lo que son medibles y cuantificables; e intangibles, que son aquellos que no se pueden percibir de forma física. Por eso, clasificamos los recursos físicos y humanos como tangibles, a diferencia de los financieros que son intangibles

HUMANOS

Promotor/es

Por otra parte, las promotoras de esta fundación somos un grupo de cinco alumnas de segundo de bachiller, que a pesar de tener escasa experiencia en este tipo de iniciativas, hemos colaborado en distintas asociaciones, tales como Cáritas, aecc, etc. Y también hemos trabajado como voluntarias en proyectos como “zure ondoan”, en campamentos como monitoras, etc.; por esa razón pensamos que, tras colaborar en estas causas con otras personas, podríamos ser capaces de poner una idea de este tipo en práctica.

Nuestra principal motivación para el desarrollo de este proyecto fué nuestra preocupación por el bienestar de los familiares de los pacientes con cáncer; ya que la mayoría somos conscientes por nuestra propia experiencia de lo que sufren estas personas.

Equipo humano

Las personas voluntarias que colaboren en este proyecto serán alumnos de segundo de bachiller y personas mayores de 18 años, a los que les guste estar con gente, y que sean agradables y coherentes. Ambos serán admitidos para colaborar como voluntarios sin necesidad de tener experiencia laboral.



Para contactar con personas dispuestas a colaborar con nosotras, nos publicitamos mediante una cuenta en instagram, pulseras con información acerca de la fundación, y mediante la publicidad oral. Por otra parte, para conseguir que estas personas se comprometan con su labor en la fundación, dispondrán de los recursos necesarios para realizar de forma cómoda sus tareas.

Estos voluntarios se verán involucrados en actividades clave para el desarrollo del proyecto; en esta parte del proceso, su función será colaborar con el resto de voluntarios, para hacer de la sala un espacio cómodo mediante el trato que tengan con los familiares que la utilicen. Además, tendrán que colaborar con nosotras también, para mantener una buena comunicación y organización para el desarrollo y crecimiento de la fundación.

MATERIALES

Los recursos materiales que necesitaremos para el desarrollo de las actividades los dividiremos en dos partes.

Por una parte, encontraremos los materiales que utilizaremos para crear las pulseras con las que nos financiaremos y anunciaremos; estos materiales serán las telas y las herramientas que utilizaremos para crearlas: tijeras, impresora, etc.

Por otro lado, también están los materiales que utilizaremos para componer la sala, estos serán los muebles (sofás, sillas, mesas, etc.), las duchas, los ordenadores, etc.

Cada uno de los materiales tangibles estarán involucrados en distintas actividades clave.

- Las pulseras, nos ayudarán a conseguir parte del dinero que necesitaremos para poder financiar la sala y todos los materiales que necesitaremos para poder llevar a cabo su creación.
- Los muebles que utilizaremos serán destinados a distintas actividades; estas serán, los sofás para descansar, las mesas para trabajar o para jugar, etc.
- Las duchas estarán para mejorar la calidad de higiene y de la comodidad de la gente que pasa mucho tiempo en el hospital y que por diferentes cuestiones no podría ir a casa.
- Los ordenadores, estarán únicamente destinados para trabajar, de esa forma podríamos brindarles la oportunidad de teletrabajar a personas que lo necesiten.

Todos estos materiales los clasificaremos como infraestructuras, bienes de equipo y equipamiento técnico. Dentro de infraestructuras encontraríamos la sala del hospital; en bienes de equipo se encuentran las pulseras, y los materiales que utilizaremos para la creación de estas; y por último, en el equipamiento técnico encontraremos la instalación de las duchas, y la instalación de los ordenadores.